



Antwort zur Anfrage Nr. 1282/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend
Kriegerdenkmal Breite Straße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Kriegerdenkmal ab Treppenanlage wird durch die Gebäudewirtschaft Mainz unterhalten. Der Wunsch nach Reparatur der Plattenfläche wird an die genannte Stelle weitergeleitet. Eine neuerliche Nachsaat der Fehlstellen erscheint aussichtslos, da die Randbereiche ständig überlaufen werden. Hier könnte nur ein Kniegeländer Abhilfe schaffen, was jedoch derzeit nicht finanzierbar ist.

Mainz, 18.09.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete